

ACTOS DE ESTE DOMINGO
CON DOMINGOS DE MARCHA
MARTIRIA
DE LA BEATIFICACION
XXI DE ATOCHA

26 al 30 de octubre
PEREGRINACION A ROMA
para asistir a los actos de la Beatificación

5 de noviembre
CONFERENCIA
“La Generosidad en Medio de la Violencia”

6 de noviembre
CONFERENCIA
“Sentido Teológico del Martirio”

7 de noviembre
“EUCARISTIA DE ACCION DE GRACIAS”

Oh Dios, que enviaste a tu Hijo,
para que muriendo y resucitando
nos diese su Espíritu de amor.
Nuestros hermanos,
mártires del siglo XX en España,
mantuvieron su adhesión a Jesucristo
de manera tan radical y plena
que les permitiste derramar su sangre por Él.
Danos la gracia y la alegría de la conversión
para asumir las exigencias de la fe;
ayúdanos, por su intercesión,
y por la de María, Reina de los mártires,
a ser siempre artífices de la reconciliación en
la sociedad y a promover una viva comunión
entre los miembros de tu Iglesia en España;
enséñanos a comprometernos, con nuestros
pastores, en la nueva evangelización
haciendo de nuestras vidas testimonios
eficaces del amor a Ti y a los hermanos.
Te lo pedimos por Jesucristo,
el Testigo fiel y veraz,
que vive y reina por los siglos de los siglos.
Amén.

COMUNIDAD EN CAMINO



29º ORDINARIO
Ciclo "C"

Avda. Ciudad de Barcelona,1
<http://www.dominicos.org/atocha>

21 de Octubre
de 2.007

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA

“Aunque no temo a Dios ni respeto
a los hombres, como esta viuda me
causa molestias, le haré justicia...”



*Ese juez injusto no podía permitir esa alteración.
Resultaba molesto escuchar constantemente las
quejas de esa viuda. Daba “mala imagen”. La
insolencia tenía que terminar, los demás podían
empezar a dudar de él. Era necesario quitársela de
en medio. El juez cumplió, pero no lo hizo de
corazón. Éste no es el modo de proceder de Dios.
En Dios las apariencias “no engañan”.*

LECTURAS PARA EL PRÓXIMO DOMINGO

Domingo 30° de Tiempo Ordinario
(28 de Octubre de 2007)

PRIMERA LECTURA: Eclesiástico 35, 15-17, 20-22.

“El Señor es un Dios justo, que no puede ser `parcial; no es parcial contra el pobre, escucha las súplicas del oprimido”.

La justicia humana no escapa a la parcialidad ante el oprimido y el pobre. Sólo Dios recoge la infinita exigencia de justicia del marginado: su clamor siempre llega hasta su corazón misericordioso.

SEGUNDA LECTURA: 2 Timoteo 4, 6-8, 16-18.

“La primera vez que me defendí ante los tribunales todos me abandonaron y nadie me asistió. Que Dios los perdone”

Pablo se lamenta amargamente, pero sin resentimiento, que cuando estuvo en aprieto ante los tribunales, nadie le echó una mano. Y pide que Dios les perdone por tamaña ingratitud. El cristiano siempre tiene que estar dispuesto a perdonar: “perdona como perdonamos”.

EVANGELIO: Lucas 18, 9-14.

“Os digo que éste (el publicano) bajó a su casa justificado y aquel (el fariseo) no. Porque todo el que se ensalza será humillado mientras que el que se humilla será enaltecido”.

En las reuniones cristianas no vamos a justificarnos o vanagloriarnos, sino para ser justificados y dar gloria a Dios en la aceptación y comprensión de los hermanos: la humildad limpia nuestros pecados.

<http://www.dominicos.org/predicar>

DOMUND 2007 “Dichosos los que creen”

El mensaje del Papa para el DOMUND de este año, que se celebra este domingo 21 de octubre, lleva por título “Todas las Iglesias para todo el mundo”. En él Benedicto XVI nos recuerda algo fundamental; que la misión de anunciar el Evangelio atañe a todos los bautizados, tanto a los de las “Iglesias Consolidadas” del Norte, como a los de las “Iglesias Jóvenes” del Sur del mundo. Según el Papa, Dios invita también a las Iglesias de reciente evangelización a dedicarse generosamente a la misión.



El gran crecimiento que han experimentado las Iglesias más jóvenes, especialmente en África, está haciendo que el “flujo misionero” ya no sea solamente de Norte a Sur, sino que se ha convertido en un movimiento multidireccional en el que cualquier país es origen y puede ser destino de la misión.

Muchos misioneros siguen dejando su tierra natal para ir más allá de sus fronteras, pero ya no son sólo europeos – hoy son minoría – ni van solamente para anunciar algo nuevo y desconocido para otras gentes. Pocas son hoy las misiones en las que el personal apostólico o misionero está compuesto exclusivamente por europeos. Hoy es normal encontrar misioneros y misioneras iberoamericanos o asiáticos en África; o misioneros y misioneras africanos en Iberoamérica, Asia o Europa. Gracias a esta nueva realidad la misión se hace cada vez más universal., no solo con respecto al destino, sino tam-bién al origen.

“Id”, ésta es la palabra fundamental cuando hablamos de misión. Salir de la propia tierra, salir del propio entorno cultural, político, social, económico... salir al encuentro del otro para llevarle y compartir con él la buena noticia de la salvación, es donde la Iglesia encuentra su auténtica razón de ser y donde alcanza su plenitud.

El lema escogido por la Iglesia española para el DOMUND dice: “Dichosos los que creen”. Dichosos, no por el simple hecho de creer, sino porque la fe da una razón hermosa para vivir y construir un mundo mejor. Sólo si los cristianos nos comprometemos a compartir nuestra fe llegaremos a la felicidad plena. Seremos felices porque creemos, felices porque compartimos aquello en lo que creemos, felices porque no sólo dando, sino también recibiendo, llegaremos a construir entre todos un mundo más humano y solidario, un mundo sin fronteras, imagen del Reino de Dios.